
 

  
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 13. November 2014 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

Betreff: Geidorfplatz: Neugestaltung – ein Platz für Menschen! 
 

 

Wie sehen die Planungen für die Neugestaltung des Geidorfplatzes und der Zeitplan für deren 

Umsetzung konkret aus? 
 

  


